

# MAGAZINE

## Komunikasinya Babinsa Koramil Wonosari Klaten Bersama Kelompok Tani Ngudi Makmur Desa Sekaran

Agung widodo - [KLATEN.MAGZ.CO.ID](http://KLATEN.MAGZ.CO.ID)

May 31, 2024 - 11:24



*Komunikasinya Babinsa Koramil Wonosari Klaten Bersama Kelompok Tani Ngudi Makmur Desa Sekaran*

KLATEN – Serda Widopo, Babinsa Desa Sekaran dari Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten) melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan bercengkrama santai bersama kelompok tani Ngudi Makmur di pinggiran sawah Blok 1 Dukuh Klancingan Desa Sekaran Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten.

(30/05/2024)

Kegiatan komunikasi tersebut bertujuan untuk menjalin silaturahmi dan membangun komunikasi yang baik antara Babinsa dan petani, sekaligus memberikan arahan dan motivasi untuk mensukseskan program pemerintah seperti Perluasan Area Tanam (PAT). Kehadiran Serda Widopo di tengah-tengah petani menjadi wujud nyata komitmen TNI dalam mendukung sektor pertanian.

Dalam suasana yang hangat dan penuh kekeluargaan, kegiatan tersebut juga dihadiri oleh PPL Kecamatan Wonosari Suroto, Ketua Poktan Ngudi Makmur Sriyadi serta para anggota Poktan Ngudi Makmur Desa Sekaran. Pada kesempatan nya, Serda Widopo menyampaikan siap mendukung dan membantu petani meningkatkan hasil panen.

“Kegiatan seperti ini sangat penting untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, khususnya para petani. Kami siap mendukung dan membantu petani dalam menghadapi berbagai tantangan di bidang pertanian,” ujar Serda Widopo.

Suroto, PPL Kecamatan Wonosari memberikan apresiasi atas peran aktif Babinsa dalam mendukung program pertanian di desa tersebut.

“Kolaborasi antara TNI dan petani sangat membantu dalam menjalankan program pemerintah. Kami sangat menghargai bimbingan dan dukungan dari Babinsa,” ungkapnya.

Sementara itu Ketua Poktan Ngudi Makmur juga menyampaikan rasa terima kasihnya atas arahan dan motivasi dari Babinsa dan PPL.

“Komunikasi ini sangat berarti bagi kami. Dukungan ini membuat kami lebih bersemangat dalam meningkatkan produksi pertanian dan mensukseskan program Perluasan Area Tanam,” pungkas Sriyadi.

Diskusi interaktif antara Babinsa, PPL, dan para petani menjadi bagian penting dari kegiatan ini. Para petani mendapatkan kesempatan untuk menyampaikan berbagai permasalahan yang mereka hadapi serta mendapatkan solusi langsung dari Babinsa dan PPL. Dengan komunikasi yang baik dan kerjasama yang solid, diharapkan tujuan swasembada pangan dapat tercapai dengan lebih efektif dan efisien. (Red)